

Medienmitteilung der Regionalkonferenz Nördlich Lägern

Kulturgast Thomas Meyer zieht positives Fazit

Stadel, 25. Oktober 2024. An der Finissage im Sigristenkeller in Bülach berichtete am Donnerstagabend der Zürcher Schriftsteller Thomas Meyer über seine fünfmonatige Zeit als Kulturgast in der Region Nördlich Lägern, seine Begegnungen mit der Bevölkerung und seine Kreationen wie Benny Brennstab, Vreni Verstrahlung und Reto Restrisiko.

Die Regionalkonferenz Nördlich Lägern ist das Sprachrohr der Region gegenüber dem Bund in allen Fragen im Zusammenhang mit dem geplanten Tiefenlager für radioaktive Abfälle. Damit eine lebenswerte Zukunft für die kommenden Generationen geschaffen wird, hat sie das Zielbild Nördlich Lägern 2050 entworfen. Um die Vision greifbar werden zu lassen, lancierte sie das Projekt Künstleratelier. Als erste Kulturgast setzte sich der bekannte Schriftsteller Thomas Meyer aus Zürich seit Ende Mai mit der Region und dem geplanten Tiefenlager auseinander.

An der Finissage nahmen Vertreterinnen und Vertreter der Gemeinden aus der Region, von Kulturvereinen, der Bevölkerung und Mitarbeitende des Bundesamtes für Energie, des Kantons und der Nagra teil.

Thomas Meyer: „Ich habe mich über das mir entgegengebrachte Vertrauen sehr gefreut. Ohne selber genau zu wissen, wohin mich das Projekt führt, habe ich mich begeistert hingestürzt. Die Begegnungen mit den Menschen der Region, die Offenheit aller Beteiligten und die vielfachen Feedbacks haben mich sehr gefreut. An meiner Haltung gegen die Kernkraft hat sich dabei zwar nichts geändert, aber ich befürworte ein Tiefenlager, denn wir sollten zu unserer Verantwortung stehen, die Beseitigung der Abfälle nicht künftigen Generationen zu überlassen.“

Während seines Aufenthalts in der Region betrieb Thomas Meyer den Blog www.kulturgast.ch. Er wird auch die Besuche weiterer Kulturgäste dokumentieren.

Thomas Meyer reicht nun seinen «Brennstab» weiter. Als nächstes wird sich die Fotografin Gina Held künstlerisch mit der Region und dem geplanten Tiefenlager auseinandersetzen.

Für weitere Fragen:

Dr. Christopher Müller, Co-Präsident Regionalkonferenz, +41 78 849 29 00;
<https://regionalkonferenz-laegern.ch>

Bild Daniel Pochetti:



Thomas Meyer gibt den Stab des Kulturgastes an Christopher Müller, Co-Präsident Regionalkonferenz Nördlich Lägern (links) zurück.